



# Bajan las notas de corte en el 80% de los grados del segundo listado de admitidos

Medicina, donde la puntuación exigida desciende de 12,655 a 12,546, sigue siendo la titulación de la Universidad de Salamanca con la mayor calificación de acceso

R.D.L. | SALAMANCA

Hoy arranca el segundo periodo de matriculación en el Estudio salmantino y lo hace, como es lo habitual, con un ligero descenso en las notas de corte de la gran mayoría de los grados que cuentan con límite de plazas.

De acuerdo al segundo listado publicado ayer por la Universidad de Salamanca, en ocho de cada diez titulaciones desciende la puntuación exigida para acceder a la carrera, una cifra ligeramente superior a la del pasado año por estas fechas, cuando el porcentaje rondó el 65 por ciento.

Pese a la disminución, la nota de corte más elevada sigue siendo la de Medicina, que pasa del 12,655 recogido en el primer listado a un 12,546. Además, Biotecnología se mantiene en segundo lugar, con 12,456, y sigue en tercer puesto Odontología, que baja de los 12 puntos con una puntuación de 11,980. En cuarto y quinto lugar están Fisioterapia (11,441) y el doble grado en Administración y Dirección de Empresas y en Derecho (11,100), respectivamente.

Frente a esos leves descensos, destacan las bajadas que han experimentado algunos títulos, como el de Farmacia y PYMES, que pasa de 11,058 a 9,995, y el de Física, que pierde más de un punto y se sitúa en 9,626.

Pero no todas las titulaciones experimentan una disminución en las notas de corte, en 7 de 44, la puntuación permanece invariable, lo que significa que no ha habido movimiento de alumnos, y también hay 3 en las que la puntuación incluso ha subido, es el caso de Enfermería de Salamanca, Estadística y Trabajo Social, aunque el aumento es de solo algunas décimas.

## 3.479 alumnos matriculados.

Hoy y mañana tendrá lugar el segundo periodo de matriculación. El proceso se cerrará así hasta el mes de septiembre, cuando la Universidad de Salamanca publicará otros tres listados más de matriculación con sus correspondientes fechas para la inscripción de los alumnos en una titulación.

De momento, ya se han matriculado 3.479 estudiantes que iniciarán sus estudios superiores el próximo curso académico 2017-2018, de ellos, 2.539 lo hicieron en el grado elegido en primera opción, lo que significa que 7 de cada 10 jóvenes cursará la titulación deseada, según se desprende de las estadísticas oficiales del primer listado de matriculación registradas en las universidades de Castilla y León.

## Notas de corte de la Universidad de Salamanca curso 2017-2018

TITULACIONES	Primer listado	Segundo listado
• Medicina	12,655	12,546 ▼
• Biotecnología	12,528	12,456 ▼
• Odontología	12,065	11,980 ▼
• Fisioterapia	11,632	11,441 ▼
• Adm. y Dir. de Empresas y en Derecho	11,434	11,100 ▼
• Matemáticas	11,345	10,740 ▼
• Farmacia y PYMES	11,058	9,995 ▼
• Física	10,853	9,626 ▼
• Enfermería (Salamanca)	10,649	10,682 ▲
• Criminología y en Derecho	10,602	10,429 ▼
• Farmacia	10,173	9,739 ▼
• Derecho y Ciencia Política	9,969	9,910 ▼
• Traducción y en Derecho	9,731	9,731 =
• Enfermería (Ávila)	9,477	9,425 ▼
• Enfermería (Zamora)	9,400	9,390 ▼
• Biología	9,347	8,697 ▼
• Economía	9,151	7,372 ▼
• Psicología	8,448	8,374 ▼
• Estudios de Asia Oriental	8,354	6,840 ▼
• Comunicación Audiovisual	8,190	8,054 ▼
• Criminología	8,070	7,966 ▼
• Terapia Ocupacional	7,725	7,716 ▼
• Administración y Dir. Empresas	7,620	6,694 ▼
• Ed. Primaria y Ed. Infantil (Zamora)	7,603	7,343 ▼
• Gestión de PYMES y Rel. Laborales	7,443	5,026 ▼
• Bellas Artes	7,268	5,250 ▼
• Ingeniería Informática	7,176	6,235 ▼
• Derecho	7,116	6,995 ▼
• Educación Primaria (Salamanca)	7,080	6,637 ▼
• Estudios Ingleses	7,023	5,000 ▼
• Educación Social	6,952	6,430 ▼
• Química	6,928	5,267 ▼
• Educación Infantil (Salamanca)	6,840	6,340 ▼
• Pedagogía	6,560	6,196 ▼
• Ed. Social y en Información y Docum.	6,475	5,975 ▼
• Traducción e Interpretación	6,018	6,018 =
• Ciencia Política y Adm. Pública	5,625	5,217 ▼
• Pedagogía y en Inf. y Documentación	5,512	5,512 =
• Sociología	5,400	5,400 =
• Estadística	5,310	5,511 ▲
• Educación Primaria (Zamora)	5,264	5,264 =
• Educación Infantil (Zamora)	5,250	5,250 =
• Ingeniería Química	5,198	5,198 =
• Trabajo Social	5,065	5,232 ▲

## LOS DETALLES

### Segundo plazo de matrícula

El segundo plazo de matrícula se desarrollará desde hoy, 26 de julio, a mañana para aquellas titulaciones con límite de plazas. El resultado de la preinscripción no se comunica personalmente, por lo que los estudiantes deberán estar atentos a las fechas de publicación de las listas de admitidos y consultar su situación personal en la aplicación de preinscripción: [www.usal.es/precyl](http://www.usal.es/precyl).

### Resto de periodos y llamamiento

Una vez concluida esta segunda fase de matrícula, tendrán lugar otros tres plazos en las siguientes fechas: del 6 al 7 de septiembre; del 14 al 18 de septiembre; y del 26 al 28 de septiembre. Finalizado el plazo de preinscripción y matrícula, en titulaciones con plazas vacantes se celebrará un llamamiento público el 3 de octubre. En caso de existir vacantes se repetirá un nuevo llamamiento el 10 de octubre.

## Aumentan un 5,6% los alumnos matriculados

Cerca del 60 por ciento de los estudiantes de nuevo ingreso que previsiblemente tendrá la Universidad de Salamanca en el curso 2017-2018 ya ha formalizado su matrícula. Según los últimos datos del Ministerio de Educación, la Universidad de Salamanca ha tenido en el curso 2016-2017 un total de 5.532 alumnos de primero, siendo la quinta institución académica del país con el mayor incremento en la cifra de estudiantes de nuevo ingreso cuando la tendencia es que bajen.

En estos momentos, según ha informado la institución académica, ya han registrado sus matrículas 3.479 jóvenes, que suponen un 5,6 por ciento más que el pasado año por estas fechas.

Habrà que esperar a septiembre para ver si los buenos datos del curso que acaba de terminar se mantienen en el periodo 2017-2018, curso en el que la Universidad de Salamanca conmemora los 800 años del Estudio.